

homme vieillit avant l'âge, par suite de la mauvaise conduite d'un fils qui devait devenir un quadruple assassin.

UN MOTOCYCLISTE tué par une locomotive au P. N. de Louvroil

Le garde-barrière a été arrêté. L'autre soir, vers 22 h. 05, deux motocyclistes revenant de leur travail nocturne arrivèrent devant la barrière du passage à niveau de Louvroil.

Les accidents de la route

Un vieillard mortellement blessé par un auto à la Chapelle-d'Armentières

Dimanche, vers 10 heures, M. Paul Sauvage, 74 ans, rentier, 227, route Nationale, près du Pont Bertin, à la Chapelle-d'Armentières, portait une lettre à la boîte se trouvant à proximité de son domicile.

L'Assemblée générale à Lille de la Fédération des A. C. du Nord

L'Assemblée générale de la Fédération des Anciens Combattants du Nord, s'est ouverte hier, à 10 heures, à l'Hôtel des Canonniers, rue des Canonniers, à Lille.

UNE CONFÉRENCE SUR LES ASSURANCES SOCIALES A TOURCOING

À la Brasserie de Mons-en-Barœul, à Tourcoing, a eu lieu hier une conférence sur les Assurances Sociales.

L'USAGE DU KLAXON INTERDIT DANS LES AGGLOMÉRATIONS BELGES

Bruxelles, 24. — La Belgique a l'ambition louable de devenir le pays de la circulation silencieuse.

LA TOMBOLA DE L'UNION DES SOCIÉTÉS MUTUALISTES DES P. T. T. DU NORD

- Liste des numéros gagnants: 1. F. 3761 Une automobile Renault. 2. H. 2712 Une motocyclette. 3. F. 32 572 Une bicyclette. 4. T. S. F. 4. C. 19 381 Une machine à coudre. 5. A. 3746 Un vélo homme. 6. E. 24 316 Un vélo dame. 7. E. 3721 Un vélo homme. 8. E. 24 316 Un vélo dame. 9. D. 15 663 Un phono. 10. E. 45 046 Un Carillon Westminster. 11. D. 43 925. 12. B. 10 583.

LA FÊTE ANNUELLE DE L'ASSOCIATION DES BRETONS DU NORD hier à Lille

Les groupements régionalistes d'une année à l'autre deviennent de plus en plus nombreux. L'Association des Bretons du Nord, qui a été fondée dans notre région, et les fêtes qu'elle organise obtiennent toujours le plus vif succès.

L'ARBRE DE NOËL DE LA FRATERNITÉ DES COMBATTANTS

C'est pour obéir à une tradition toute géographique que le Comité de la Fraternité des Combattants organisera, pour la seizième fois, une grande séance récréative pour le 22 Décembre, au cours de laquelle l'Arbre de Noël sera dressé.

Une assemblée des Mutués et Invalides belges de guerre

L'Assemblée de la Fédération des Mutués et Invalides belges de guerre, L. A. I., a eu lieu hier, à 10 heures, au Grand Hôtel de la Gare.

La belle fête de natation du Sport Ouvrier Roubaisien

C'est dimanche 1er Décembre, à 15 h. précis, au stade de la Gare de la Chapelle, que se déroulera la Fête de Natation du Sport Ouvrier Roubaisien.

UN VOL DE VAILLIES

Pendant la nuit de samedi à dimanche la bascule n° 1, Henri Dillies, carrier, 3, rue Boudaloue, fut mise au pillage.

UN POCHARD

Au cours de la soirée de samedi, les agents furent appelés rue Dampierre où un ivrogne, Albert Delachapelle, 45 ans, marchand ambulant, 115, rue du Coq Français, faisait du tapage.

LA SOCIÉTÉ DE GÉOGRAPHIE

Par suite d'une indisposition, Mlle Olympe de Lamoignon, secrétaire de la Société de Géographie, a été remplacée par Mlle de Lamoignon.

FONDS MUNICIPAL DE HOMMAGE

Voici le détail des secours alloués pour la semaine du 17 au 23 novembre: chômeurs à 7 fr., 4,942; à 4 fr., 484; à 3 fr., 1,000; à 2 fr., 1,000; à 1 fr., 1,000.

Sociétés et Comités

Chez les « Joyeux Amis ». — Les membres de la Société « Les Joyeux Amis », établie Café André, 2, rue de la Vierge, se sont réunis pour fêter la double distinction honorifique décernée à M. Henri Favry.

ETAT CIVIL

Naisances: Thérèse Wibaux, place Ed. Roussel, 2; Claude Lambert, rue Bernard, 78; Denise Lemaire, rue de la Vierge, 10.

ETAT CIVIL

Naisances: Thérèse Wibaux, place Ed. Roussel, 2; Claude Lambert, rue Bernard, 78; Denise Lemaire, rue de la Vierge, 10.

WATTELOS

La Sainte-Cécile à la Musique Municipale

La Musique Municipale a célébré hier la Sainte-Cécile. Comme de coutume, cette solennité fut suivie par de nombreux Watteolais.

MERES DE FAMILLE, ATTENTION

Quand le malade est un adulte, ont la priorité en matière de soins, qu'il s'agisse d'un adulte ou d'un enfant.

CONCOURS HERBESAN

un manteau de fourrure ou 3.000 fr. en espèces CHAQUE JOUR 2 gagnantes

CIGARE DE CHOIX, PLAISIR DE ROI

Vous qui dites que vous n'aimez pas les cigares, avez-vous essayé nos cigares?

CONCOURS HERBESAN

un manteau de fourrure ou 3.000 fr. en espèces CHAQUE JOUR 2 gagnantes

LEERS

UNE MANIFESTATION DE SYMPATHIE ENVERS M. VICTOR COTTIGNIES ET M. LE DOCTEUR CARRÉ

Comme de coutume, l'Harmonie municipale s'est rendue en corps, dimanche après-midi, au domicile de son directeur, M. Victor Cottignies, Grande Rue, à Roubaix.

LA REMISE DE LA MEDAILLE DES ASSURANCES SOCIALES A M. ARTHUR WILLEQUET

C'est dimanche 1er décembre qu'aura lieu la remise de la médaille de la Sécurité Sociale à M. Arthur Willequet, le dévoué secrétaire de la section locale de la Sécurité Sociale.

LA FÊTE DE LA FAMILLE

Les musiciens, qui fêteront le 1er décembre la Sainte-Cécile, étaient rassemblés hier dimanche, à cette belle journée d'où ils se sont rendus chez leur dévoué président, M. Louis Berteaux, pour présenter les vœux de Sainte-Cécile et lui remettre le compte rendu de leur année.

LA FÊTE DE LA FAMILLE

Les musiciens, qui fêteront le 1er décembre la Sainte-Cécile, étaient rassemblés hier dimanche, à cette belle journée d'où ils se sont rendus chez leur dévoué président, M. Louis Berteaux, pour présenter les vœux de Sainte-Cécile et lui remettre le compte rendu de leur année.

LA FÊTE DE LA FAMILLE

Les musiciens, qui fêteront le 1er décembre la Sainte-Cécile, étaient rassemblés hier dimanche, à cette belle journée d'où ils se sont rendus chez leur dévoué président, M. Louis Berteaux, pour présenter les vœux de Sainte-Cécile et lui remettre le compte rendu de leur année.

LA FÊTE DE LA FAMILLE

Les musiciens, qui fêteront le 1er décembre la Sainte-Cécile, étaient rassemblés hier dimanche, à cette belle journée d'où ils se sont rendus chez leur dévoué président, M. Louis Berteaux, pour présenter les vœux de Sainte-Cécile et lui remettre le compte rendu de leur année.

LA FÊTE DE LA FAMILLE

Les musiciens, qui fêteront le 1er décembre la Sainte-Cécile, étaient rassemblés hier dimanche, à cette belle journée d'où ils se sont rendus chez leur dévoué président, M. Louis Berteaux, pour présenter les vœux de Sainte-Cécile et lui remettre le compte rendu de leur année.

LA FÊTE DE LA FAMILLE

Les musiciens, qui fêteront le 1er décembre la Sainte-Cécile, étaient rassemblés hier dimanche, à cette belle journée d'où ils se sont rendus chez leur dévoué président, M. Louis Berteaux, pour présenter les vœux de Sainte-Cécile et lui remettre le compte rendu de leur année.

LA FÊTE DE LA FAMILLE

Les musiciens, qui fêteront le 1er décembre la Sainte-Cécile, étaient rassemblés hier dimanche, à cette belle journée d'où ils se sont rendus chez leur dévoué président, M. Louis Berteaux, pour présenter les vœux de Sainte-Cécile et lui remettre le compte rendu de leur année.

LA FÊTE DE LA FAMILLE

Les musiciens, qui fêteront le 1er décembre la Sainte-Cécile, étaient rassemblés hier dimanche, à cette belle journée d'où ils se sont rendus chez leur dévoué président, M. Louis Berteaux, pour présenter les vœux de Sainte-Cécile et lui remettre le compte rendu de leur année.